

## LA CHORALE SAINT-JACQUES DE LIEGE RECRUTE DES CHORISTES.

La Chorale Saint-Jacques a été fondée le 16 octobre 1986 par l'organiste Pierre THIMUS, dans le but essentiel de chanter les Grand-Messes dominicales dans le cadre prestigieux de l'Eglise Primaire Saint-Jacques à Liège. Elle contribue ainsi à la beauté et à la piété des offices divins, tout en soutenant le chant des fidèles.

Son répertoire s'étend du XVIème au XXème siècle et comprend notamment des oeuvres polyphoniques de Palestrina, Goudimel, Bach et Mendelssohn, ainsi que des pièces du répertoire grégorien. Elle aide aussi à mieux faire connaître des compositeurs de chez nous, tels que Edouard Senny et Jean Van de Cauter.

Actuellement elle regroupe une trentaine de choristes de tous âges, venant non seulement de la Paroisse Saint-Jacques mais également des quatre coins de Liège et des environs. Néanmoins, pour accéder à un certain répertoire, la chorale désire étoffer encore ses effectifs, c'est pourquoi elle lance un appel à tous ceux qui souhaiteraient rejoindre ses rangs. Il n'est pas indispensable de posséder des connaissances musicales, il suffit d'avoir une bonne voix et un peu de temps libre. La chorale recrute des soprani et des alti et surtout bien-sûr, des voix d'hommes : Ténors et basses.

Les répétitions ont lieu tous les jeudis de 20 h à 21h30  
dans le narthex de l'Eglise Saint-Jacques (Pl. E. Dupont)  
La chorale est placée sous la direction de Pierre THIMUS,  
organiste titulaire.

Renseignements : Lors des répétitions ou en téléphonant  
au numéro 041/26.39.13.